

SIN CATEGORÍA

Cambios a la dirección de ISA y sus filiales de Ecopetrol



By

NOV 1, 2023

Keresés

Keresés



La semana pasada se anunciaron importantes cambios en la dirección de ISA y sus filiales, que forman parte del grupo [Ecopetrol](#). Estos cambios estratégicos tienen como objetivo fortalecer la gestión y el crecimiento de estas empresas clave en el sector energético de Colombia.

ISA, Interconexión Eléctrica S.A., es una empresa líder en el desarrollo y operación de infraestructura energética en América Latina. Su red de transmisión de energía eléctrica y fibra óptica abarca varios países de la región, y su importancia en el sector es indiscutible.

Por otro lado, [Ecopetrol](#) es la principal empresa de petróleo y gas en Colombia y una de las más grandes de América Latina. Su papel en la economía del país es fundamental, y su gestión es clave para el desarrollo sostenible del sector energético.

En este contexto, se ha designado a Juan Manuel López como nuevo presidente de ISA. López cuenta con una amplia experiencia en el sector energético y ha ocupado importantes cargos en empresas del grupo [Ecopetrol](#). Su liderazgo y conocimiento serán fundamentales para impulsar el crecimiento y la eficiencia de ISA.

Además, se han anunciado cambios en la dirección de las filiales de [Ecopetrol](#). Estos cambios incluyen la designación de nuevos directores en empresas como Cenit, Oleoducto de los Llanos, Oleoducto Central y Oleoducto de Colombia. Estas filiales desempeñan un papel crucial en la operación y transporte de petróleo y gas en el país.

Preguntas frecuentes:

¿Qué significa ISA?

ISA es el acrónimo de Interconexión Eléctrica S.A., una empresa dedicada al desarrollo y operación de infraestructura energética en América Latina.

¿Cuál es el papel de [Ecopetrol](#)?

[Ecopetrol](#) es la principal empresa de petróleo y gas en Colombia. Su gestión es fundamental para el desarrollo sostenible

Ecopetrol es la principal empresa de petróleo y gas en Colombia. Su gestión es fundamental para el desarrollo sostenible del sector energético en el país.

¿Quién es el nuevo presidente de ISA?

Juan Manuel López ha sido designado como el nuevo presidente de ISA. Cuenta con una amplia experiencia en el sector energético y ha ocupado importantes cargos en empresas del grupo **Ecopetrol**.

Estos cambios en la dirección de ISA y sus filiales representan una estrategia para fortalecer la gestión y el crecimiento de estas empresas clave en el sector energético de Colombia. Se espera que bajo el liderazgo de Juan Manuel López, ISA continúe siendo un referente en el desarrollo de infraestructura energética en América Latina, y que las filiales de **Ecopetrol** sigan desempeñando un papel fundamental en la operación y transporte de petróleo y gas en el país.



<< A járművek forradalma: Coimbatore összefog, hogy az elektromos motoripar élére álljon

A cikk átírva:>>



By

Vélemény, hozzászólás?

Az e-mail címet nem tesszük közzé. A kötelező mezőket * karakterrel jelöltük

Hozzászólás *

Név *

E-mail cím *

Honlap

A nevem, e-mail címem, és weboldalcímem mentése a böngészőben a következő hozzászólásomhoz.

Hozzászólás küldése

Zelosos por Buenas Renovables

Fomentar la energía limpia

Proudly powered by [WordPress](#) | Theme: [Newspaper](#) by [Themeansar](#).

